



Nach unserem Kenntnisstand, wären wir nicht die einzigen Eigentümer, welche im vorgeschlagenen Satzungsbereich mit einer solchen Satzung geholfen wäre. Außerdem fügen wir zur Kenntnis, eine Kopie aus der Außenbereichssatzung „Midlich“ der Gemeinde Rosendahl bei, wo ähnliche Regelungen wie von uns erbeten, gefasst wurden.

Schon jetzt möchten wir uns für die für Sie mit dieser Bearbeitung entstehenden Bemühungen bedanken und würden uns sehr über eine positive Resonanz -die Verfahren und Herangehensweise betrifft- freuen.

Mit freundlichen Grüßen